

Banda de guerra se presentaría en el vestíbulo del recinto legislativo: Sedena

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- Recibimos hace unos instantes un comunicado de la Secretaría de la Defensa Nacional, es un comunicado el cual señala que "la intervención de su personal, en este acto protocolario, se efectuó con base en una coordinación previa con representantes del área de Protocolo de la mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en la cual se determinó como lugar del evento, el vestíbulo del recinto legislativo".

Entendiendo lo que dice este comunicado de la Secretaría de la Defensa Nacional, pues nunca iban a ingresar al Salón de Plenos los integrantes de la Sedena como lo dijo Santiago Creel.

En otras ocasiones hay testimonio y registro donde sí ha entrado la banda de guerra, pero sí entran sin armas, así como lo establece el protocolo.



